
 

 

 
 
 
≪令和元年第２回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【４名９件】                〔令和元年６月１２日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

６月１９日 

（水曜日） 

１ 

品田 好博 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年6月5日 
午後1時28分 

１．高齢者のゴミ出し支援について  
２．眺湖台の定住団地の環境整備について １ 

２ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年6月5日 
午後4時32分 

１．在宅医療・介護連携推進事業について 

２．移住・定住者の住宅対策について ２ 

３ 

三條 幸夫 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年6月10日 
午前8時40分 

１．網走湖の浄化対策と内水面漁業の現状
と課題等について 

２．女満別小学校から児童館までのアクセ

ス道路の整備について 
３．公金の資金運用について 
４．図書館の現状と課題について 

３ 

４ 

後藤  忍 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和元年6月11日 
午前11時7分 

１．今後の大空町の農業振興について  ４ 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ７番 品 田 好 博 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 
１．高齢者のゴミ出し
支援について 

 
（１）高齢者の現状と調査回答について。 
 
 
 
（２）この事業の必要性について。 
 
 
 

 
町 長 

 
 
 
町 長 

 
２．眺湖台の定住団地
の環境整備について 

 
（１）ゴミ屋敷といわれる家屋の現状を把握しているか。 
 
 
 
（２）その解決策は講じているのか。 

 
町 長 

 
 
 
町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 
１．在宅医療・介護連
携推進事業について 

 
（１）在宅医療・介護連携推進事業は、介護保険の地

域支援事業に位置付けられ、実施可能な市区町村は
平成 27年 4月から取り組みを開始し、平成 30年 4
月には全ての市区町村で実施することになってい
るが、町の取り組みはどうなっているのか伺いた
い。 

 
 
 

 
町 長 

 
２．移住・定住者の住
宅対策について 

 
（１）両地区にある定住団地の宅地売却の現況は、ど

うなっているのか伺いたい。 
 
 
 
（２）子育て世代への住宅支援について現状は、どう

なっているのか伺いたい。 

 
町 長 

 
 
 
 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 
１．網走湖の浄化対策
と内水面漁業の現状
と課題等について 

 
（１）過去数年に渡って国による浄化対策等が行われ

てきたが、その成果と現況、今後の取り組みについ
て。 

 
 
 
（２）網走湖での内水面漁業の現状と課題について。 
 
 
 
（３）船着き場等の整備など漁業・観光面で湖の活用を拡

大すべきと思うが。 
 
 
 

 
町 長 

 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 

町 長 

 
２．女満別小学校から
児童館までのアクセ
ス道路の整備につい
て 

 
（１）現在の女満別小学校から児童館まで大正橋を渡り、

運動公園線の除雪センター横から児童館に移動してい
る状況をどう認識しているか。 

 
 
 
（２）女満別小学校横（昭和中央線）と児童館前（中央１

２線東線）を直線で結ぶ等の道路を整備し、児童が少
しでも短時間で児童館に到着できるようアクセス道路
等環境整備が必要ではないか。 

 
 
 

 
町 長 

 
 
 
 
 

町 長 

 
３．公金の資産運用に
ついて 

 

（１）債券購入によるリスクと責任について。 
 
 
 

 
町 長 

 
４．図書館の現状と課
題について 

 
（１）貸出の状況と防犯対策等の課題について。 
 
 
 
（２）図書館利用者の情報の取り扱いについて。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
教育長 

 
 
 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 
１．今後の大空町の農
業振興について 

 
（１）町内に２つの農協が存在するが、農業振興を図

るうえでの課題や問題点について、どう認識してい
るのか伺いたいと思います。 

 
 
 
（２）農業振興を図るうえで、行政と両農協、関係機

関を交えて協議する場を設ける考えはあるのか伺
いたいと思います。 

 
 

 
町 長 

 
 
 
 
 
町 長 

 


